

秋田県では実働数がたったの1頭！

東北キャラバンの一環としてペット総合施設でイベント開催

(社福)日本介助犬協会では、手足に障がいのある方の手助けをする介助犬を育成しており、6月20日より約2週間をかけて東北地域での介助犬啓発活動「東北キャラバン」を実施します。介助犬は全国で57ペア(2021年10月時点)と未だ頭数が少なく、秋田県での介助犬実働ペア数は1ペアのみです。

全国の中でも介助犬の実働数が少ない東北地方は介助犬の認知度も低いことが考えられるため、今回東北全体で啓発活動を行うことにしました。

秋田県では6月26日、27日に滞在し、NPO法人パートナーズドッグ秋田様ご協力のもと、ペット総合施設での介助犬デモンストレーション実施や、秋田県県庁障がい福祉課訪問などを行う予定にしています。



●ペット総合施設での介助犬イベント概要●



実施日時:6月26日(日)11時~11時半

場所:秋田ペットプラザ絆(<https://akita-kizuna.jp/>)

内容:PR 犬による介助犬デモンストレーション

チャリティーグッズの販売

PR 犬との触れ合い など

※内容は若干の変更がある可能性があります

介助犬啓発としても各種メディアにもご取材としてご協力いただけますと幸いです。

<取材申込み・問合せ先>

社会福祉法人 日本介助犬協会 管理部広報 G

連絡先:045-476-9005・080-4229-3354

